



夏休みもいよいよ折り返し地点を過ぎようとしています。連日猛暑が続いていますが、子どもたちは灼熱の太陽に負けないくらいのパワーが溢れています。水遊びや昼食作り、施設見学・遊び場へのお出かけなど夏休みだからこそ出来るイベントが目白押しです。また、お友達と一緒に弁当を食べながらの談笑や、自由に遊ぶことができる時間なども、子どもたちにとって心地の良い時間になっているようです。夏休みの様々な体験を通して、関わりを豊かにしたり色々な感情を味わったりと経験を積み重ねていきたいと思ひます。

## お知らせ

7月より新しいスタッフ(齋藤 啓太 さいとう けいた)が入社しました。よろしくお願ひいたします。  
『子どもたちが「楽しい!」「嬉しい!」「できた!」と感じた瞬間を大切に、共に喜びを味わえる存在でありたいです。これからどうぞよろしくお願ひいたします。』

## 三河台学習センター体育館で運動遊び(椅子取りゲーム・ボール遊びなど)



### バスケットボール 大人気

リングに向かってシュート!!!  
回を重ねる毎に、上達していく子どもたち。見事シュートが決まった時の子どもたちは弾けるような笑顔を浮かべて大喜び♪  
「やったね!」と声をかけ皆で称え合いました。

夏の必需品うちわ制作  
色鮮やかな折り紙を合わせて作りました。折り畳み式で便利だね!



### カブトムシとの交流

齋藤果樹園からカブトムシ数匹がむすびにやってきました。積極的に触れて手に乗せる子もいれば、遠くからじっとみて様子をうかがう子もいました。



アイロンビーズ  
フォーム再来!  
見本を参考にしながら思い思いの作品を作っています。キャラクターも人気です。完成を目指して地道にコツコツとビーズを並べていきます。

# おやつ作り (具たくさんカレー〜パンを添えて〜・ピザ・むすび名物焼きそば)

## 女子グループ特製 野菜たっぷりカレー

女の子5人で材料を買ってから、カレーチームとトーストチームに分かれて作りました。トーストチームは、食パンが焼けるまで「パン」にまつわる歌を歌って焼き上がりをまわっていました♪「美味しい!おかわり!」の声も多く、作った皆は嬉しそうでした



## 初めてのピザ作り

ピザ生地にソーセージ・コーン・ソース・たっぷりのチーズをトッピング。分担をして順番に盛り付けをしました。トマトソース・カレーソース・ツナマヨソースの3種類のピザが出来上がりました。サクサクの生地とトロトロのチーズがたまりません♪



## 名物 焼きそば

子どもたちのみでも作り方は完璧。チームワークも抜群で、手際よく作業を進めます。

# 夏休みの様子 (ヤクルト工場見学・福島交通バス見学)



## (株) ヤクルト本社福島工場見学

7月23日(火)、ヤクルト工場見学をしました。ヤクルトの試飲に大喜び!「甘〜い」「うちでも飲んでるよ〜」とお話をしながらニマリと飲み干していました。ヤクルト工場にまつわる話を聞いた後、商品が出荷されるまでの過程を見学しました。皆が一番興奮していたのが、エアシャワー体験でした。強風に驚きながらも楽しそうな子どもたちでした。

## 福島交通 バスの乗り方講座&体験

7月30日(火)は、福島交通本社でバスの乗り方講座とバス乗車体験を行いました。バス内での過ごし方やマナーも学びました。皆真剣な様子で話を聞いていましたよ。その後に、実際に「ノルカ」を使ってバスの乗り降り体験しました。「降車ボタンを押しても良い時間」も設けてくださり、何度もボタンを押すことができました。貴重な経験をさせていただきました。



## カレーライス・ポテトサラダ作り



昼食作りに挑戦！  
カレーとポテトサ  
ラダを同時進行で  
作りました。ゆで卵  
の皮むきは慣れる  
につれてスピード  
アップ！こんがり  
焼いたベーコン入  
りがアクセントに  
なって、とっても  
おいしかったです

## 野菜収穫&バーベキュー



夏野菜を大量収穫！  
ピーマン、ナス、ズッキーニ、ミニ  
トマト、オクラ…。野菜の葉っぱや  
花の違いもじっくりと観察できま  
した。トンボも捕まえました！

去年好評だった焼きマッシュマロ。焼  
きマッシュマロの達人の女の子が張  
り切って絶妙焼き加減で作ってく  
れました。ふんわりととろとろした  
食感が最高です。

## 道の駅ふくしまキッズパーク・安達ヶ原ふるさと村げんきキッズパークなど

